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Ata da Sessão Ordinária do Conselho Seccional da 1 
Ordem dos Advogados do Brasil – Estado do Rio Grande do Norte 2 

 (Triênio 2022 | 2024)  3 
 4 
 5 
Data: 02 de fevereiro de 2023. 6 
Local: Sede do Conselho Seccional da OAB/RN, Plenário – 1º andar 7 
Rua Nossa Senhora da Candelária, 3382 - Candelária - Natal/RN 8 
 9 
 10 
Presenças: do Presidente Aldo de Medeiros Lima Filho, da Vice-Presidente Maria Lidiana Dias 11 
de Sousa, do Secretário-Geral Augusto Costa Maranhão Valle e da Secretária-Geral Adjunta 12 
Wadna Ana Mariz Saldanha; das Conselheiras e Conselheiros Amanda Oliveira da Câmara 13 
Moreira, Américo Bento de Oliveira Neto, Amirtiany de Moura Sobrinho, Arthur Diego Araújo 14 
Dássio de A. Cavalcanti, Carlos Menezes Diniz Júnior, Carlos Sérgio Gurgel da Silva, Diego 15 
Medeis de Freitas, Diogo Licurgo Meireles Nunes, Ednaldo Patrício da Silva, Eliane Maria 16 
Amancio Lemos, Emmanuel Cavalcanti do Nascimento Barbosa, Erika Juliana Louzeiro de 17 
Lima, Grasiele Miranda Souto, Igor Silva de Medeiros, Ilana Karina Silva dos Santos Santana, 18 
Irandy Angélica Moura Aguiar Chaves, Laplace Rosado Coelho Neto, Leandro Dantas de 19 
Queiroz, Maria Cristina Verçosa Barreto Marianna Martins de Almeida Linhares, Marília 20 
Gabriela Rebouças de Oliveira, Navde Rafael Varela dos Santos, Paulo Augusto Pinheiro da 21 
Silva, Pedro Emanuel Braz Petta, Petúcia Geanne Bezerra Fernandes, Rafael Diniz Andrade 22 
Cavalcante, Ravardierison Cardoso de Noronha, Renato André Mendonça Rodrigues, Rodrigo 23 
Medeiros de Paiva Lopes, Rosilda da Silva Lima, Ruama Hadassa Nunes de Oliveira, Taiguara 24 
Silva Fontes, Tibério de Araújo Coutinho Madruga e Valéria Carvalho de Lucena Pantaleão; 25 
do Conselheiro Federal Sildilon Maia T. do Nascimento; da Presidente da OAB de Goianinha 26 
Janaína Rangel Monteiro, da Presidente da OAB Currais Novos Thaiz Lenna Moura da Costa 27 
e da Presidente da OAB Caicó Kalina Leila Nunes Mendes Medeiros; do Ouvidor-Geral 28 
Manoel Dagonia Fernandes Braga. Ausências justificadas: das Conselheiras e dos 29 
Conselheiros Ana Angélica Marinho de Abreu, Cláudia Marluce Nelson da Rocha Rosado, 30 
Kátia Maria Lobo Nunes, Vanessa de Araújo Teixeira Barbalho e Vitor Limeira Barreto da 31 
Silveira. O Presidente da Seccional, a todos saudou, e verificado o quórum legal, às 17h47, 32 
declarou aberta a Sessão, registrando a participação dos membros do Conselho Seccional. Em 33 
discussão a ata da Sessão anterior, que foi aprovada, por unanimidade. Na parte reservadas às 34 
comunicações, ocorreram as seguintes: a) Que participou de reunião na Secretaria de 35 
Administração Penitenciária onde entre outros assuntos foi discutida a construção de quatro 36 
novos parlatórios em Alcaçuz, assim como projetos para melhorar o exercício da advocacia nos 37 
locais. b) Que participou com o Juiz Diego Cabral, responsável pelo setor de precatórios do 38 
Tribunal de Justiça do Rio Grande do Norte, onde foram discutidos os problemas nos 39 
pagamentos dos precatórios. Que na próxima semana a OAB/RN vai apresentar relatório ao 40 
Tribunal de Justiça comunicando os maiores problemas do setor de precatórios. Solicitou que 41 



 
 
 

Página 2 de 4 
 

os advogados e advogadas que estão assistindo a transmissão informem à OAB quais problemas 42 
são enfrentados no que se refere ao pagamento dos precatórios. c) Que participou de reunião 43 
com o Presidente da Comissão de Direito de Família, da Comissão de Acesso à Justiça, da 44 
Comissão de Defesa das Prerrogativas, com as Juízas das Varas de Família de Parnamirim/RN, 45 
onde foi comunicado os problemas de falta de acesso, falta de comunicações e reclamações que 46 
são realizadas pela advocacia. d) Que alguns Diretores vêm participando de reuniões com os 47 
Presidentes de Comissões da Seccional, onde foram tratadas questões de funcionamento no ano 48 
que passou, assim como o planejamento para o presente exercício. e) Registrou e parabenizou 49 
a Vice-Presidente da Seccional Maria Lidiana Dias de Sousa pela data natalícia - 26 de janeiro. 50 
f) Registrou que após detectado problema de saúde, o Presidente da Comissão de Tecnologias 51 
da Informação Pedro George de Brito recebeu alta médica na data de hoje, desejando plena 52 
recuperação. g) Apresentou a Resolução n. 01/2023, que atualizou o valor da URH para a 53 
cobrança de honorários advocatícios do Estado do Rio Grande do Norte, concernente ao ano de 54 
2023, fixando o valor da URH em R$ 160,81 (cento e sessenta reais e oitenta e um centavos). 55 
O Conselheiro Pedro Emanoel Braz Petta propôs que as possíveis alterações da tabela sejam 56 
apreciadas na próxima Sessão administrativa do Conselho. O Presidente da Seccional aprovou 57 
a sugestão. Por unanimidade, o Conselho Seccional aprovou a Resolução n. 01/2023. Na parte 58 
reservada à ordem do dia, o Presidente chamou os processos constantes da pauta. Processo n. 59 
117852022-0. Assunto: Criação de Subseção de Apodi/RN. Interessado: Igno Kelly A. Ferreira 60 
- OABRN 11.016. Relator: Ravardierison Cardoso de Noronha. O Relator votou pela aprovação 61 
da criação da OAB Subseção de Apodi/RN, que compreende a região do Médio Oeste com 62 
abrangência das seguintes cidades: Apodi/RN, Felipe Guerra/RN, Severiano Melo/RN, 63 
Itaú/RN, Rodolfo Fernandes/RN e Caraúbas/RN. Por unanimidade, o Conselho Seccional 64 
aprovou a criação da OAB Subseção de Apodi/RN, nos termos do voto do Relator. Lido e 65 
aprovado o acórdão. Processo n. 9892023-0. Assunto: Requerimento. Participação do 66 
Presidente do IAP como membro honorário nas Sessões do Conselho da OAB/RN. Origem: 67 
Federação Nacional dos Institutos de Advogados do Brasil. (Advogado Renato de Mello Jorge 68 
Silveira). Instituto dos Advogados Potiguares - IAP. (Advogada Úrsula Bezerra e Silva Lira - 69 
OAB/RN 5543). Relatora: Ilana Karina Silva dos Santos Santana. A Relatora votou pela 70 
aprovação da participação do Presidente do IAP como membro honorário nas Sessões do 71 
Conselho da OAB/RN. Por unanimidade, o Conselho Seccional aprovou a participação do 72 
Presidente do IAP como membro honorário nas Sessões do Conselho da OAB/RN. Lido e 73 
aprovado o acórdão. Processo n. 48322022-0. Assunto: Alteração das datas da Reuniões do 74 
Conselho. RI. Origem: OAB/RN. Relator: Leandro Dantas de Queiroz. O Relator votou pela 75 
alteração do Art. 29 do Regimento Interno da Seccional, que passaria a vigorar com o seguinte 76 
texto “Art. 29. O Conselho Seccional, independentemente de convocação, reunir-se-á, 77 
ordinariamente, em sessões públicas, de 1o de fevereiro a 20 de dezembro de cada ano, salvo 78 
indicação em contrário, a partir das 14h e 00 min, nas primeiras e terceiras sextas-feiras de cada 79 
mês, na Sala das Sessões Francisco Ivo Cavalcanti”. O Conselheiro Renato André Mendonça 80 
Rodrigues pediu vistas. Processo n. 112642022-0. Assunto: Projeto de Criação da Comissão 81 
de Estudos em Licitações e Contratos Administrativos da Ordem dos Advogados do Brasil do 82 



 
 
 

Página 3 de 4 
 

Rio Grande. Interessado: Renann de Carvalho Holanda Leite - OAB/RN 13.294. Relatora: 83 
Amirtiany de Moura Sobrinho. A Relatora votou pelo indeferimento do pedido de Criação da 84 
Comissão de Estudos em Licitações e Contratos Administrativos da Ordem dos Advogados do 85 
Brasil do Rio Grande. Por unanimidade, o Conselho Seccional indeferiu o pedido de Criação 86 
da Comissão de Estudos em Licitações e Contratos Administrativos da Ordem dos Advogados 87 
do Brasil do Rio Grande, nos termos do voto da Relatora. O acórdão foi lido e aprovado. 88 
Processo n. 41552022-0. Assunto: Criação de Comissão de Assistência aos Acadêmicos de 89 
Direito. Interessada: Yasmin Gabrielly de Moura Fontes Dantas. Relatora: Marília Gabriela 90 
Rebouças de Oliveira. Processo retirado da pauta. Processo n. 11462023-0. Assunto: Mudança 91 
de nome da Comissão Especial de Compliance e Governança Corporativa. Origem: Alexandre 92 
Mario Teixeira Nunes - OAB 20578A. Relatora: Amirtiany de Moura Sobrinho. Processo 93 
retirado da pauta, tendo em vista despacho da Relatora. Em seguida, o Presidente da Seccional 94 
passou a palavra à Conselheira e Presidente da Comissão de Seleção e Inscrição Eliane Maria 95 
Amancio Lemos para apresentação do relatório de atividades da Comissão no ano de 2022, 96 
destacando que a Seccional realizou 28 solenidades de entregas de carteiras na Capital, sendo 97 
983 inscrições definitivas, 24 inscrições de estagiários, 70 inscrições suplementares; que a 98 
Comissão despachou 374 processos de licenciamento e 199 processos de cancelamento de 99 
inscrição. O Presidente da Seccional parabenizou a Comissão de Seleção e Inscrição pelo 100 
trabalho prestado. Posteriormente, o Presidente da Seccional passou a palavra ao Ouvidor-Geral 101 
Manoel Dagonia Fernandes Braga que informou o aumento de trinta porcento, em 2022, do 102 
recebimento de demandas na Ouvidoria da Seccional; que não existem processos paralisados 103 
na Secretaria da Ouvidoria. Informou, ainda, que entregará o relatório das atividades à 104 
Diretoria. Por fim, informou que vai propor a criação da Ouvidoria Geral da Mulher, assim 105 
como o lançamento das Ouvidorias nas Subseções. Na parte reservada às proposições, 106 
ocorreram as seguintes: a) O Conselheiro Rafael Diniz Andrade Cavalcante parabenizou o 107 
Conselheiro e Presidente da Comissão de Defesa de Prerrogativas da Seccional Paulo Augusto 108 
Pinheiro da Silva, tendo em vista que ele recebeu o título de cidadão Currais-novenses, entregue 109 
pela Câmara Municipal de Currais Novos/RN. b) O Conselheiro Federal Sildilon Maia T. do 110 
Nascimento propôs a expedição de voto de agradecimento ao Conselheiro Seccional Navde 111 
Rafael Varela dos Santos e ao Prefeito de Caicó Judas Tadeu Alves dos Santos, por viabilizarem 112 
a limpeza do terreno reservado para instalação da nova Sede da OAB de Caicó, na Cidade 113 
Judiciária. Proposição aprovada. c) O Conselheiro Emmanuel Cavalcanti do Nascimento 114 
Barbosa indagou ao Presidente da Seccional a respeito da solicitação da OAB/RN ao Tribunal 115 
de Justiça do Rio Grande do Norte, no que se refere a situação da distribuição e ausência de 116 
Oficiais de Justiça nas Comarcas, principalmente em Parnamirim, solicitando que seja oficiado 117 
novamente o Tribunal de Justiça do Rio Grande do Norte para que informe o quadro de 118 
distribuição dos Oficiais de Justiça. O Presidente da Seccional informou que até o momento 119 
não recebeu resposta, porém vai confirmar com a Secretaria do Gabinete da Presidência, e, se 120 
for o caso, vai reiterar o envio do ofício. d) O Conselheiro Emmanuel Cavalcanti do Nascimento 121 
Barbosa propôs envio de expediente ao Tribunal de Justiça do Rio Grande do Norte, a fim de 122 
que seja solicitado a uniformização de procedimentos de atendimentos aos advogados nas 123 
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Varas, tendo em vista que em alguns casos não existem atendimento em balcão virtual, 124 
whatsapp e telefones que deixam de serem atendidos. O Presidente da Seccional informou que 125 
está sendo elaborado relatório da situação e em breve será encaminhado à Presidência do 126 
Tribunal de Justiça do Rio Grande do Norte, tendo em vista que a nova gestão assumiu a poucos 127 
dias. e) A Conselheira Amanda Oliveira da Câmara Moreira informou que a Seccional firmou 128 
um convênio de cooperação com a Universidade do Estado do Rio Grande do Norte (UERN) 129 
para a oferta de cursos de pós-graduação Lato Sensu. Informou, ainda, que a primeira pós-130 
graduação a ser oferecida será em Direito Previdenciário. f) O Presidente da Caarn Ricardo 131 
Victor Pinheiro de Lucena saudou a todos os presentes, informando que os projetos esportivos 132 
estão com inscrições abertas na capital e interior, que os atendimentos na Clínica da Advocacia 133 
foram retomados, que as reformas dos escritórios modelos em Assu e Alto Oeste estão em 134 
andamento, destacando que os serviços da Caarn estão à disposição de todos. g) A Presidente 135 
da OAB de Currais Novos Thaiz Lenna Moura da Costa comunicou que o Prefeito da cidade 136 
de Currais Novos Odon Júnior, noticiou que será doado terreno para construção da nova Sede 137 
da OAB Currais Novos. h) O Conselheiro Leandro Dantas de Queiroz propôs moção de 138 
aplausos a servidora Aguida Larissa diretora do pavilhão feminino da Penitenciária Agrícola 139 
Mário Negócio, tendo em vista o bom atendimento e cordialidade concedidos as advogadas e 140 
advogados que atuam com causas naquele local, assim como os relatos de bom tratamento com 141 
as apenadas. Proposição aprovada. i) A Conselheira Amirtiany de Moura Sobrinho informou 142 
que foi nomeada pelo Presidente da Seccional como encarregada de tratamento de dados da 143 
Seccional, tendo sido disponibilizado o e-mail lgpd@oabrn.org.br para recebimento de 144 
qualquer questão, bem como foi criado espaço no site da Seccional com maiores informações. 145 
O Presidente da Seccional sugeriu que a Conselheira realize exposição no Conselho sobre a 146 
aplicação da Lei Geral de Proteção de Dados. A Conselheira comunicou que se encontra 147 
disponível para realização da exposição, devendo apresentar proposta nos próximos dias. Nada 148 
mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos, declarando encerrada a 149 
presente Sessão, às 20h28, do que, para constar, eu, Augusto Costa Maranhão Valle, Secretário-150 
Geral, mandei lavrar a presente ata, que, conferida, segue assinada por mim, e pelo Presidente 151 
do Conselho Seccional da Ordem dos Advogados do Brasil do Estado do Rio Grande do Norte. 152 
 153 
 154 

Aldo de Medeiros Lima Filho 155 
Presidente 156 

 157 
 158 

Augusto Costa Maranhão Valle  159 
Secretário-Geral 160 


